



COMUNICADO DE PRENSA No.

Gobernación de
Nariño

DESPECHO DEL GOBERNADOR
OFICINA DE PRENSA Y COMUNICACIONES

Gobernador de Nariño presente en Cumbre de Gobernadores que desde hoy se desarrolla en Valledupar, con la presencia del Presidente Santos, cinco ministros y del ex primer ministro británico Tony Blair.

San Juan de Pasto, 4 de diciembre de 2013 (PRENSA) El Gobernador de Nariño, **Raúl Delgado Guerrero**, participará de la Cumbre de Gobernadores que durante hoy y mañana se desarrollará en Valledupar y que contará con la presencia del Presidente de la República, **Juan Manuel Santos**, los ministros *del Interior, Aurelio Iragorri, de Agricultura, Rubén Darío Lizarralde, de Trabajo, Rafael Pardo, de Minas y Energía, Amilkar Acosta y de Ambiente y Desarrollo Sostenible, Luz Helena Sarmiento*, y como invitado especial el ex primer Ministro Británico **Tony Blair**.

Precisamente el Gobernador Delgado tendrá la oportunidad de reunirse con el ex Primer Ministro Británico, a quien solicitará apoyo a través de la Fundación que Blair dirige, para los temas relacionados con la paz y el postconflicto en el departamento.

La Cumbre tiene como tema central el de agricultura, minería, medio ambiente y desarrollo regional.

En este contexto, Delgado Guerrero planteará su posición, que es la de proteger la pequeña agricultura, frente a los proyectos de gran minería e insistirá en detener la minería ilegal que afecta a zonas como la del Telembí, en el departamento de Nariño.

De la misma manera, el mandatario de los nariñenses espera poder abordar con el Ministro de Interior, la petición de la organización Unipa perteneciente al pueblo Awá, para que el Gobierno Nacional instale inmediatamente una

 Raúl Gobernador

 @Gobnarino

 Gobernación Nariño

www.narino.gov.co

Conmutador: 723 50 06 - 723 50 03 - 723 35 79 Ext: 211 - 286



Mesa Nacional Awá, que adopte medidas de seguridad con respecto a este pueblo indígena.

Otros temas como el cumplimiento de los compromisos por parte del Gobierno Nacional, pactados tras el fin de la movilización agraria, y asimismo, la solicitud de agilizar los procesos de concertación para el Conpes de Fronteras, esperan ser abordados por Delgado Guerrero, en los dos días de la Cumbre que será clausurada este jueves por el Presidente de la República, Juan Manuel Santos.

Hasta el mes de noviembre la subsecretaria de rentas de la Gobernación de Nariño ha incautado más 344 mil unidades de licor adulterado y de contrabando.

De acuerdo con el reporte entregado por la Subsecretaría de Rentas de la Gobernación de Nariño, durante el mes de noviembre del presente año, se han hecho aprehensiones que superan las 7.200 unidades de licor adulterado y de contrabando.

En 12 operativos se ha logrado dismantelar 8 alambiques para la elaboración de licores adulterados y se han aprehendido 7.219 unidades de licor, 18.689 elementos para adulterar licores, entre los que se encuentran tapas, precintos, etiquetas y filtros.

En lo que va corrido del año 2013, en 253 operativos se ha alcanzado una cifra de 344.345 unidades de licor adulterado y de contrabando decomisadas, de las cuales ya se han destruido 277.891 unidades.

El reporte también indica que en los operativos conjuntos con la Policía Nacional se ha logrado la judicialización de 17 personas por el delito de falsificación y adulteración de licores.

Dentro de la estrategia de lucha contra los licores adulterados y de contrabando, la Secretaria de Hacienda de la Gobernación de Nariño, ha implementado a nivel Nacional la Plataforma de Aprehensiones, seguimiento en línea, lo que le permitirá tener acceso a las Aprehensiones realizadas en todo el País.



COMUNICADO DE PRENSA No.

Gobernación de
Nariño

DESPACHO DEL GOBERNADOR
OFICINA DE PRENSA Y COMUNICACIONES

Nariño participó en Cumbre de gobernadores del sur en Neiva, donde se lograron importantes acuerdos en temas de paz y pos conflicto.

El fin de semana pasado el secretario de gobierno del departamento Jaime Rodríguez Torres participó en la cumbre de gobernadores del sur, desarrollada en Neiva, departamento del Huila.

La cumbre que había sido convocada para analizar temas de competitividad y proyectos de infraestructura, por iniciativa de Nariño se cambió en su enfoque, para abordar temas de Paz y post conflicto, en el marco de los diálogos que adelanta el gobierno con las Farc.

En el encuentro los representantes de los nueve departamentos acordaron el diseño de un plan de desarrollo con visión prospectiva al año 2032, en el que se implementen estrategias de desarrollo orientadas hacia el pos conflicto, al ser sus habitantes los mayores afectados por la presencia del conflicto armado, en los últimos 50 años. Aunque el enfoque principal de la cumbre se centró en la paz y el pos conflicto, también se discutieron temas de infraestructura, ciencia y tecnología y desarrollo de agroindustrial.

Para el caso de Nariño se acordó impulsar proyectos como el puerto marítimo de Tumaco, el puerto seco de Ipiales y el corredor intermodal Tumaco – Mocoa – Belém do Pará.

La cumbre produjo al final una declaración en la que se exhorta al gobierno nacional para que profundice aún más los avances alcanzados en materia de acuerdos en la mesa de La Habana y se integre en la agenda nacional los grandes proyectos identificados para esta región.

La cumbre contó con la presencia de representantes de los departamentos de Valle del Cauca, Tolima, Cauca, Putumayo, Amazonas, Meta, Caquetá, Huila y Nariño.

La Secretaría de Agricultura y Medio Ambiente, acompaña la cadena productiva

 Raúl Gobernador

 @Gobnarino

 Gobernación Nariño

www.narino.gov.co

Conmutador: 723 50 06 - 723 50 03 - 723 35 79 Ext: 211 - 286



Gobernación de
Nariño

DESPACHO DEL GOBERNADOR
OFICINA DE PRENSA Y COMUNICACIONES

COMUNICADO DE PRENSA No.

Hortofrutícola del Departamento de Nariño

La Secretaría de Agricultura y Medio Ambiente, invita a la socialización y rendición de cuentas de la Asociación Hortofrutícola de Colombia ASOFRUCOL.

La socialización se llevará a cabo hoy 4 de diciembre, en el Hotel Don Saúl a partir de las 10 de la mañana.

El Plan Nacional Hortofrutícola, es un plan proyectado del 2013 al 2022, para 22 departamentos de Colombia, con una inversión anual a nivel de país de 12 mil millones, apoyando el desarrollo y fortalecimiento técnico, comercial, la exportación, acceso al crédito y la financiación de proyectos productivos de desarrollo del sector.



Raúl Gobernador



@Gobnarino



Gobernación Nariño

www.narino.gov.co

Conmutador: 723 50 06 - 723 50 03 - 723 35 79 Ext: 211 - 286